
Lunes 31 de Octubre de 2022 | Matutina para Jóvenes | Rescate espectacular

Descripción



Rescate espectacular

«Ya no sufrirán hambre ni sed, ni los quemará el sol, ni el calor los molestará; porque el Cordero, que está en medio del trono, será su pastor y los guiará a manantiales de aguas de vida, y Dios secará toda lágrima de sus ojos». Apocalipsis 7: 16, 17

Un soldado del ejército apareció con vida tras haber pasado 23 días perdido en la espesa selva, donde sobrevivió comiendo semillas y tortuga cruda, bebiendo agua de palma y cantando. Yefer Orlando Sánchez Fonseca, de 26 años, fue encontrado «sano y salvo». El soldado se había extraviado mientras se llevaban a cabo operaciones militares de control territorial en la zona. Su comandante lanzó de inmediato una operación de búsqueda para encontrar a Sánchez que incluyó más de quinientos hombres, entre ellos pilotos que sobrevolaron la zona y lanzaron más de 15,000 volantes; de igual manera, cuñas radiales por las emisoras institucionales y regionales.

Finalmente el soldado Carlos Enrique Tunubalá encontró a Sánchez. Según el relato de medios locales, estaba barbudo, sucio y a punto de desfallecer. «No llevaba nada de comida ni agua, solamente el material de guerra: fusil, munición, casco, unos explosivos, un poncho, un machete, una cantimplora», contó a los medios. El soldado dijo que iba con cuarenta compañeros caminado entre bejucos cuando se extravió. «Yo iba de último, iba cerrando la fila, pendiente de la integridad de mis compañeros, pero por descuido me desvié del camino y me perdí», dijo Sánchez.

Los primeros días no comió ni tomó agua por querer buscar una salida rápida, pero la maraña selvática se lo impidió. Cuando se topó con el compañero que lo rescató de la desesperación hubo un momento de tensión, porque ambos se apuntaron con sus fusiles. Pero el soldado manejó todo de forma muy profesional y la historia salió bien.

La Biblia relata que nuestro mundo también se extravió, «todos nos descarriamos», dice Isaías (53: 6), pero Dios lanzó la mayor operación de rescate que el universo ha presenciado: operación Calvario.

Jesús vino a este mundo y compró nuestra salvación a precio de sangre, y muy pronto volverá otra vez a rescatarnos. Juan describe en Apocalipsis cómo, después del rescate, nunca más sufriremos sed ni hambre, nada nos dañará y @Cristo, el Cordero de Dios, será el Pastor de la humanidad redimida. ¿Te gustaría estar en el grupo de los rescatados?